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Несмотря на наличие значительного массива доктринальных источников, официальных разъяснений и судебных 
правовых позиций, повышенная сложность и неординарность прокурорской деятельности и сферы государственного 
управления продуцируют малоисследованный и дискуссионный характер многих ключевых аспектов, связанных с 
участием прокурора в административном судопроизводстве. В настоящем исследовании автор обращает внимание на 
такие проблемные моменты Кодекса административного судопроизводства РФ, как ограничение права прокурора на 
обращение с административным исковым заявлением в защиту прав и законных интересов гражданина, практическая 
реализация права прокурора на отказ от административного иска, поданного в защиту прав, свобод и законных интересов 
гражданина; оспаривание прокурором нормативных правовых актов. Автор отстаивает тезис о том, что без корректи-
ровки положений Кодекса административного судопроизводства РФ устранить существующие проблемы невозможно.
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Despite the presence of a signifi cant array of doctrinal sources, offi cial explanations and judicial legal positions, 
the increased complexity and originality of the prosecutor’s activities and the sphere of public administration, produce 
a little-studied and controversial nature of many key aspects associated with the participation of the prosecutor in 
administrative proceedings. In this study, the author draws attention to such problematic aspects of the Code of Administrative 
Procedure of the Russian Federation as limiting the right of the prosecutor to fi le an administrative statement of claim 
in defense of the rights and legitimate interests of a citizen, the practical implementation of the right of the prosecutor to 
refuse an administrative claim fi led in defense of rights, freedoms and the legitimate interests of a citizen; challenging by 
the prosecutor of normative legal acts. The author defends the thesis that it is impossible to eliminate the existing problems 
without correcting the provisions of the Code of Administrative Procedure of the Russian Federation.
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